

【渡嘉敷村エコツアーリズム推進協議会・座間味村エコツアーリズム推進協議会】

項目	内容
代表的なエコツアー	<p>慶良間地域では、さまざまな事業者によって、スキューバダイビング、シュノーケリング、シーカヤック、スタンドアップパドルボード（SUP）などの体験型エコツアーやホエールウォッチングなどのエコツアーが実施されています。</p> <p>スキューバダイビングやシュノーケリング、シーカヤック、スタンドアップパドルボード（SUP）などは一年を通じて行われているほか、ホエールウォッチングは1月から3月にかけて行われています。</p> <p>令和元年度も例年同様のエコツアーが実施されます。</p>
エコツアーリズム推進法の基本理念への取り組み状況	<p><自然環境の保全></p> <p>地元のダイビング協会などが中心となり、海域の保全活動として、オニヒトデの駆除、シロレイシガイダマシの駆除や海岸清掃などを実施しました。</p> <p><観光振興・地域振興></p> <p>慶良間地域は、平成26年3月5日に国立公園に指定されたことなどを受けて、マスコミなどを通じて全国的に紹介されることが多くなり、エコツアーの問い合わせや利用者も増えてきました。それに併せて地域の飲食店、民宿などの利用者も増加しました。</p> <p><環境教育の場としての活用></p> <p>渡嘉敷村では、渡嘉敷村を訪れた修学旅行生に対して、自然環境の解説などを実施しました。また、座間味村では地元ダイビング協会の協力のもと、地元の児童生徒へ環境教育として、6月にはサンゴの産卵学習や、体験ダイビングを毎年おこなっています。陸域では、毎年、希少生物や外来生物に関する学習が行われています。</p>
特記事項	